

Artikel vom 23.07.2018

Schlierach-Leitzachtalverbände laden ein

## StMin Michaela Kaniber zu Gast in der Oberlandhalle



Foto: I. Schaebbicke

Die neue Bayerische Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber, MdL, kam auf Einladung der Schlierach-Leitzachtalverbände - Bayrischzell, Fischbachau, Irschenberg, Miesbach, Hausham und Schliersee - in die Oberlandhalle nach Miesbach. Knapp 200 Vertreter aus der Landwirtschaft interessierten sich für die Ausführungen zum Thema Landwirtschaft, der Stellung der Landwirtschaft und der Wichtigkeit vom bedachten Umgang mit Lebensmitteln.